

Aktuelles vom Betrieb der RhB

Foto: Dominik Gurtner



Die Ge 4/4^{II} 633 verkehrt neu in der RTR-Werbelackierung. Am 22. November bespannte sie den Regio nach Scuol, wo es im Bahnhof Samedan zur Begegnung der jüngeren RTR-Werbelok Ge 4/4^{II} 645 kam.



Grafisch lehnt sich die Ge 4/4^{II} 633 mit ihrer Werbung stark an die bereits vorhandene Ge 4/4^{II} 645. Hier wartet die Ge 4/4^{II} 633 in Pontresina mit dem Regio auf die Abfahrt nach Scuol.

Foto: Georg Tröb



Im November war regelmäßig eine Ge 6/6^{II}, welche grundsätzlich nur Güterzüge führen, vor den RE-Zügen am Albula unterwegs. Am 1. November war die Ge 6/6^{II} 704 für eine solche Leistung eingeteilt.

Foto: Tibert Keller



Der erste der sechs At-Steuerwagen zu den AGZ traf am 24. November per Strassentransport in Landquart ein. In den nächsten Wochen stehen noch Komplettierungsarbeiten durch die Firma Stadler an.



Eher seltene Formation auf der Arosalinie: Am 19. November verkehrten die ABe 8/12 3508 und 3502 den ganzen Tag in einem der drei Umläufe dieser Linie.